



Incertidumbre en equipos de los ex aspirantes que no ganaron sondeos de Morena

NÉSTOR JIMÉNEZ

En pleno proceso para definir las candidaturas en las alcaldías en la capital del país, así como de las diputaciones federales y locales, entre los grupos cercanos a los ex aspirantes que no ganaron el proceso interno nacional de Morena crece la incertidumbre de encontrar posiciones en el partido.

Pese a que las definiciones serán por encuestas, morenistas afirman que los cuadros cercanos a Claudia Sheinbaum son los que se perfilan a llevarse la mayor cantidad de candidaturas y puestos en las precampañas y campañas.

Diversos integrantes del partido guinda que fueron consultados, y que pidieron el anonimato, advirtieron de una exclusión dentro de los equipos de los abanderados estatales que ya están definidos.

En contraste, otros morenistas consideraron “normal” que en los equipos de los virtuales abanderados predominen los perfiles vinculados a Sheinbaum, debido a que fue nombrada líder de la 4T.

La precandidata presidencial dará a conocer este lunes a su equipo de precampaña, luego de que al momento ha nombrado a Adán Augusto López Hernández como coordinador político, a Ricardo Monreal como coordinador de Organización y Enlace Territorial, y al petista Gerardo Fernán-

dez Noroña como coordinador de vocerías.

Morenistas consultados explicaron que del equipo cercano al ex secretario de Gobernación y al senador Ricardo Monreal, al momento pocos han logrado negociar posiciones.

Entre los que encontraron espacio casi desde que concluyó el proceso nacional se encuentra Leonel Godoy, quien coordinó la campaña del ex secretario de Gobernación, y quien fue designado para coordinar actos de la precandidata presidencial en la cuarta circunscripción, así como Néstor Núñez, quien operó algunos de los recorridos de Monreal como aspirante, y que fue designado encargado de la segunda circunscripción.

No obstante, tanto López Hernández como Monreal han tenido una participación limitada en los actos de Sheinbaum.

Uno de los factores que han desatado el nerviosismo entre morenistas es el surgimiento de publicaciones en redes sociales en los que se hace alusión a supuestos acuerdos para definir las candidaturas a las alcaldías y en los que se divide a los aspirantes de acuerdo con su “competitividad”.

El dirigente del partido en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, aclaró la semana pasada que se trata de un listado “apócrifo”, y tras hacer un llamado para “no dejarse engañar”, insistió en que la definición será únicamente mediante encuestas.